

Botschaft aus der geistigen Welt, August 2023:

Ich grüße Euch im Monat August. Hier ist Meister Kuthumi, der zu Euch spricht.

Es ist bereits viel passiert in diesem Jahr. Vieles ist im Wandel. Es ist weithin trubelig und unruhig im Außen. Doch entscheidend für Euch ist, wie Ihr das Außen bewertet, bzw. dass Ihr es bewertet! Wie so oft geht es immer wieder um gut oder schlecht, angenehm oder unangenehm, mag ich oder mag ich nicht usw. Die Bewertungen geben Euch eine gewisse Form von Orientierung, Ihr glaubt, Euch so leichter in der Welt bewegen zu können. Doch ist das wirklich so? Ist es nicht so, dass durch das ständige bewerten eher Leid in Euer Leben fließt?!

Wenn etwas „nicht gut“ ist, möchtet Ihr es so schnell wie möglich wieder loswerden. Und wenn Ihr die Bewertung des Guten auf eine Situation bringt, möchtet Ihr, dass es ewig so weiter geht. Ihr haltet fest, so lange es Euch möglich ist. Und wenn es vorbei ist, seid Ihr traurig oder enttäuscht. Das Leben verläuft aber nicht nur durch „gute“ Zeiten. Es ist ein Auf und Ab, ein Kommen und Gehen, ein Ein- und ein Ausatmen. Auch das ist in ständigem Wandel begriffen. Und woher weißt Du, dass eine angeblich negative Erfahrung wirklich negativ ist?! Ist es nicht so, dass Ihr gerade aus den „negativen“ Erfahrungen die meisten Lehren gezogen habt, waren es nicht genau diese Situationen, die Euch in Eurem Leben weiter gebracht haben?!

So versucht immer wieder aufs Neue, Eure Bewertungen außen vor zu lassen und lebt jeden Augenblick bewusst und achtsam, genau so, wie er sich gerade

zeigt – nicht gut und nicht schlecht. Steigt aus der Bewertung aus und lasst die Energien durch euch fließen!

www.seelentor.net

info@seelentor.net

Tel.: 0151/67 55 17 46